

15 août: Solennité de l'Assomption de la Vierge Marie, patronne principale de la France

Texte de l'Évangile (Lc 1,39-56): En ces jours-là, (...) quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie de l'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte: «Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni» (...).

Le Ciel a un cœur (L'Assomption de Marie)

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(Città del Vaticano, Saint-Sige)

Aujourd'hui, s'accomplissent, à nouveau, les mots prophétiques (et inspirés) de Sainte-Marie: elle est bénie entre les femmes. Elle, par le pouvoir (puissance) du Saint-Esprit, a été portée avec son humanité concrète à côté du Fils dans la gloire de Dieu le Père.

En Dieu il y a un lieu aussi pour le corps. Pour nous le ciel n'est pas déjà une sphère lointaine et inconnue. Là nous avons une mère : la même Mère du Fils de Dieu. Le ciel est ouvert, le ciel a un cœur. Chez le Dieu, Marie est reine du ciel et de la terre. Précisément parce qu'elle est "dans" et "avec" le Dieu, Elle est tout près de chacun de nous. Quand elle était dans la terre, elle pouvait être près de seulement quelqu'un; maintenant Marie partage la proximité de Dieu avec nous.

—Jésus, ma maison définitive est le ciel. Dès là, Marie nous encourage avec son exemple à accueillir la volonté du Père et à ne pas nous laisser séduire par la fascination trompeuse de tout ce qui est passager.